

Les élèves de Christian Bouzon en vacances à la neige



Durant huit jours les 26 élèves de CM2 de l'école de Chabrignac sont allés en classe de neige à Chamonix.

Ils n'étaient pas seuls puisque les CM1 et 2 de Lagraulière et de Meyssac participaient au même séjour, au Chalet des Aiguilles

de neige où celle-ci était véritablement au rendez-vous. Les élèves auront ainsi pu découvrir les plaisirs du ski dans trois stations différentes : Les Planards, Le Savoy et Le Brevent. Ils ont aussi visité les différents musées de la ville mais le clou de leur classe de

visite à l'ONU (Organisation des Nations Unies) à Genève. Chaque élève est revenu de cette aventure à la neige avec une médaille récompensant leur niveau de ski. Cette neige qu'ils n'ont pas chez eux, les 26 élèves de Christian Bouzon en ont profité avec un